

# Heimatverein hat 1.900 Mitglieder

Begrüßungspräsent für Elisabeth Burwinkel



*Elsbeth Schlärmann und Heimatvereinsvorsitzender Benno Dräger begrüßten das 1.900. Mitglied Elisabeth Burwinkel (Mi.).*

*Bild: Privat*

■ Seit 1994 gewann der Heimatverein jährlich rund 100 neue Mitglieder.

**Lohne.** Das Wachstum des Lohner Heimatvereins ist ungebrochen: 1.900 Mitglieder unterstützen jetzt den Lohner Verein. Das neue Mitglied gehört der Gruppe Brockdorf an und heißt Elisabeth Burwinkel. Vereinsvorsitzender Benno Dräger und die Sprecherin der Gruppe Brockdorf, Elsbeth Schlärmann, überreichten zur Begrüßung den Film „Darum seh´ ich mich nach Lohne“ und den Lohner

Bildband „100 Jahre jung“.

Ein umfangreiches Veranstaltungsprogramm mit Vorträgen, Wanderungen, Fahrradtouren und das Angebot des Stadtmedienarchivs im Lohner Rathaus habe zum Wachstum geführt, so Dräger. Zudem erhalte jedes Mitglied kostenlos die Jahresschrift „Laon“, die auf mehr als 200 Seiten die Geschichte Lohnes dokumentiert.

Hatte der Lohner Heimatverein im Jahr 1994 noch insgesamt 250 Mitglieder, kamen seither in jedem folgenden Jahr rund 100 neue Vereinsmitglieder dazu.